



REPUBLIK ÖSTERREICH
Der Bundesminister für Verkehr

Pr.Z1. 5906/2-1-1983

II-5208 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

2424 /AB

1983 -03- 30
zu 2421/J

ANFRAGEBEANTWORTUNG

der schriftlichen Anfrage der Abg.
Dr. Höchtl, Dr. König und Genossen
vom 1983 02 03, Nr. 2421/J-Nr/83,
"gebührenmäßige Senkung der Fernge-
spräche der 1. Fernzone auf das Ge-
bührenniveau der Ortsgespräche"

Ihre Anfrage beeheire ich mich, wie folgt zu beantworten:

Bereits seit der letzten Gebührenneuregelung am 1. Jänner 1981 ist es möglich, täglich von 18 Uhr bis 8 Uhr früh sowie an Samstagen und Sonntagen ganztägig in die erste Fernzone zur Ortsgesprächsgebühr zu telefonieren.

Die endgültige Auflassung der 1. Fernzone ist - nach Abschluß der notwendigen Vorbereitungen im technisch-betrieblichen Bereich - im Rahmen der nächsten Fernmeldegebührenregelung vorgesehen.

Wien, 1983 03 29
Der Bundesminister